

Jeanne D'Arc – La statue

Cela fait plaisir à Charles Christophe de présenter la statue de Jeanne D'Arc dans son château de Sainte-Julie, dans le département de l'Ain.

Cette jeune fille a été brûlée en 1431 par les Anglais, ce qui correspond à l'époque de la reconstruction du château brûlé.



Pour moi, c'est un modèle de patriotisme. Je l'ai sculpté dans un ormeau, avec une idée bien ancrée en moi. Quand j'étais enfant en 1945-1946, j'étais à Bourg en Bresse à Saint-Nicolas et j'avais l'idée d'être un jour prêtre. Mais ayant un retard considérable sur mes camarades dans le cadre scolaire, l'abbé Terrier, alors directeur de l'établissement, me fit appeler et me dit : « mon petit, je vois que tu ne peux pas suivre les autres, je te conseille d'arrêter cette institution et de regagner l'école communale. » Cet ancien de la guerre de 1914/1918 médaillé et gradé ajouta : « Il n'y a pas besoin d'être prêtre pour faire quelque chose de bien pour ton prochain. Je te considère un peu comme Jeanne D'Arc, un peu naïve mais cela ne l'a pas empêché de se jeter dans la bataille contre les Anglais pour sauver la France. Alors à ton tour essaie de faire quelque chose pour notre France. » Depuis, Jeanne D'Arc est pour moi une source d'inspiration.